
VERBALE ASSEMBLEA SINDACALE DI ISTITUTO DEL 03/12/21. 

 

Sono presenti la componente RSU Comazzi, Dall’Oglio, Marino, Lombardo. 

I rappresentanti provinciali CGIL Almasio Marco, UIL Mazzone Concetta. 

Alle ore 8.10 si  apre l’assemblea per la parte docenti. Presenti 25 docenti 

Viene illustrata la Determinazione del Fondo di Istituto 21/22, la suddivisione delle quote, il 

pacchetto ore eccedenti (si ricorda ai responsabili di plesso di richiedere il proprio pacchetto per le 

ore eccedenti e monitorare il loro utilizzo),  compensi incarichi docenti,  incarichi incentivi 

amministrativi e collaboratori.   I partecipanti chiedono chiarimenti in merito: 

- All’ incentivo per la ricostruzione di carriera dato ad amministrativi (i provinciali chiariscono 

che deriva dal fatto che è un aggravio del lavoro facente prima carico all’Inps)  

- Perché ata ed amministrativi hanno un incentivo per la formazione (si specifica che i docenti 

possono discutere il loro monte ore di formazione e le modalità di effettuazione all’interno 

dei Collegi Docenti). 

- Come e chi si occupa della cura igiene personale, soprattutto all’infanzia (Mazzone precisa 

che è nel mansionario dei collaboratori l’assistenza all’handicap mentre cura e igiene della 

persona non sono previsti perché in teoria i bambini all’infanzia devono già  essere 

autosufficienti; la RSU  precisa che in realtà nella quotidianità è richiesto costantemente 

l’intervento dei collaboratori soprattutto per il cambio dei bambini per garantire lo 

svolgimento dell’attività didattica e sorveglianza della classe. )  

- Supporto e intervento tecnologico collaboratori in cosa consiste. 

Vengono presentate le schede dettaglio dell’organizzazione docenti; l’assemblea rileva: 

- Incentivo primo collaboratore e secondo dovrebbero essere uguali in quanto  l’aggravio del 

lavoro è simile ed oltretutto il primo collaboratore ha il distacco. 

-  L’incentivo previsto per il Referente orario dovrebbe essere riconosciuto  anche alla 

primaria. 

Tabella progetti : viene precisato dalle RSU che per finanziare tutti i progetti sono state usate 

economie dell’anno precedente e ne consegue che non sono stati effettuati tagli alle richieste 

pervenute. L’assemblea rileva: 



- Verificare fondi per l’istruzione domiciliare se possono anziché gravare sul Fis rientrare da 

Progetto Regionale (ipotizzare una sorta di scorta per questo capitolo anche per i prossimi 

anni scolastici). 

- Necessità per il futuro di vigilare sulla presentazione dei progetti ( prevedendo ad esempio 

un tetto per i progetti con le ore ad insegnamento, dando così la possibilità a più progetti di 

essere finanziati senza dover essere eventualmente decurtati se non presenti economie). 

 

 I rappresentanti provinciali presenti precisano che le ore di chi sta facendo anno di prova  e deve 

obbligatoriamente partecipare ad incontri di  formazione NON sono ore da recuperare. Per il tutor 

invece  è facoltativo partecipare  a questi incontri di formazione. 

L’assemblea componente docente accoglie favorevolmente la proposta di perequazione del Fis e 

accettano che la RSU sottoscriva il contratto per l’a.s. in corso. 

 

 Ore 10.20 si apre l’assemblea per la componente ATA. 

 

Sono presenti per la componente RSU Comazzi, Dall’Oglio, Marino, Lombardo 

I rappresentanti provinciali CGIL Almasio Marco, UIL Mazzone Concetta, 

Sono presenti 16 ATA. 

Viene illustrata la Determinazione del Fondo di Istituto 21/22, la suddivisione delle quote, fondo per 

la valorizzazione del personale A.A, modalità di assegnazione dell’intensificazione e dello 

straordinario.  L’assemblea rileva: 

- Assistenza e cura alla persona e assistenza all’handicap : non viene ritenuta equa la 

distribuzione per l’assistenza all’handicap. La RSU spiega la motivazione e la modalità di 

assegnazione degli incarichi in merito ma l’assemblea  chiede criteri chiari ed oggettivi per 

l’attribuzione del suddetto nonché in caso di assenza del collaboratore designato chi se ne 

deve occupare. Viene specificato da Mazzone che nel mansionario dei collaboratori è 

prevista la funzione di assistenza all’handicap e quindi tutti se ne devono occupare. 

- Supporto e intervento tecnologico:  Mazzone precisa che questa funzione non può 

interferire con il lavoro dei collaboratori, lo ritiene un incentivo superfluo in quanto esiste 



un assistente tecnico e non dovrebbe essere in nessun modo affidato ai collaboratori. Vista 

l’interferenza col normale svolgimento del lavoro l’assemblea chiede che i collaboratori 

coinvolti svolgano tale incarico oltre orario di servizio ad esempio prendendo appuntamento 

per supporto alle famiglie relativo ad iscrizioni online ecc. 

- Esiguità delle risorse. 

- Criteri più chiari rispetto alla distribuzione delle quote (ad esempio perché chi si occupa 

dell’inventario scorte materiale mancante percepisce una quota superiore a chi si occupa del 

supporto tecnologico). 

- Capire se il  “servizio posta”  rientra in quale incarico e se incentivato. 

- Si lamenta l’obbligo della pausa oltre le 7ore 12’. 

- Chiarezza sulle motivazioni che hanno portato all’eliminazione dei giorni di riposo 

compensativo; i provinciali precisano che non possono più essere riconosciuti in quanto 

contestabili dai revisori dei conti, e soprattutto perché l’intensificazione deve essere pagata. 

Almasio ribadisce la richiesta fatta all’amministrazione di concedere le 35 ore settimanali, 

richiesta non condivisa da Mazzone. Si precisa inoltre che è facoltà dirigenziale concedere o 

meno la turnazione attuale del personale che è stata fatta in base alle esigenze dei plessi e 

alle richieste del personale stesso. 

- Richiesta anche sulle assenze del mattino di poter avere lo straordinario (plesso Rodari rileva 

criticità, maggior numero di aule da pulire nel pomeriggio). 

- Intensificazione A.A. ritenuta esigua. 

- Collaboratori chiedono che anche per loro l’intensificazione sia suddivisa tra tutti seguendo 

i criteri applicati per A.A. e non segua il criterio di assegnazione dei 15’. 

L’assemblea componente ATA chiede alla RSU di NON procedere alla firma del contratto di Istituto 

ma di poter valutare una ulteriore proposta dell’amministrazione che tenga conto delle criticità 

rilevate. 

 

L’incontro termina alle ore 12.05. 

 

Oleggio, 03/12/21   La verbalizzatrice Alessandra Comazzi. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


